

Aguas del Valle invierte **\$2 mil millones** en la construcción de nuevo estanque en Ovalle

EQUIPO EL OVALINO
Ovalle

Recientemente, en un encuentro importante para el desarrollo urbano y sanitario de Ovalle, el subgerente zonal de Aguas del Valle, Alejandro Salazar, se reunió con el alcalde de la ciudad, Héctor Vega, para dar a conocer oficialmente el inicio de una significativa obra de infraestructura que beneficiará a miles de habitantes.

Se trata de la construcción de un nuevo estanque semienterrado de 3.000 metros cúbicos, una inversión que supera los 2 mil millones de pesos y que tiene como objetivo principal mejorar la calidad y la disponibilidad del suministro de agua potable en la zona alta de Ovalle, especialmente en los proyectos habitacionales en desarrollo en ese sector.

Durante la reunión, Salazar explicó que "la ampliación de nuestra infraestructura sanitaria en el sector Tuquí responde a la expansión territorial en la salida norte de la comuna de Ovalle. El proyecto contempla un estanque semienterrado de hormigón de 3.000 m³, que considerará además una planta presurizadora, entre otras obras anexas que complementarán la



CEDDA

Desde Aguas del Valle estiman que las obras estarán finalizadas en abril de 2026.

infraestructura".

El ejecutivo de Aguas del Valle agregó que "con esta obra aumentaremos nuestra capacidad de almacenamiento de agua potable, lo que permitirá apoyar el crecimiento urbano del sector y reforzar el sistema de regulación y distribución en toda la ciudad. Esto es fundamental para garantizar un suministro eficiente y seguro para todos los vecinos y futuras viviendas". Por su parte, el alcalde Héctor Vega expresó su satisfacción y agradecimiento por esta inversión que, según sus

palabras, "responde a las necesidades de la comunidad y a los proyectos habitacionales que se están construyendo en el sector. Este nuevo estanque mejorará significativamente el desarrollo urbano y dará una solución concreta a quienes han esperado por muchos años para tener sus viviendas". Vega también destacó que "la ubicación en la parte alta de la ciudad permitirá una distribución más eficiente del agua, beneficiando a un gran número de familias y contribuyendo al crecimiento ordenado de Ovalle".

En reunión con el alcalde, se anunció la obra que permitirá reforzar el servicio de distribución de la sanitaria ante la expansión habitacional en el sector norte de la comuna.